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仰木っ子だより 
「愛郷雄飛」『あかるい子、あたたかい子、あきらめない子』児童数４８名 

栽培活動を通して… 
６月になりました。早くも１学期の折り返しを迎えていま

す。学校から見える比良や比叡の山々の緑も一段と濃さを増

し、さわやかな風が田植えの終わった田んぼを吹き渡ってい

ます。梅雨入り間近でぐずつく日もありますが、やみまを縫

って、休み時間には運動場を駆け回る子どもたちの元気な声

が響いています。 

学校では、毎年この時季に栽培活動を盛んに行っています。

１年生はあさがお、２年生は夏野菜、３年生はホウセンカ、

４年生はヘチマ、わかば学級はいろいろな夏野菜の種をまい

たり苗を植えたりして、毎日水やりなどの世話を熱心にしています。 

５年生は、総合的な学習の時間に、米作りの学習をしています。５月２０日(火)には、五月晴れの下、お

借りしている田んぼで全校が田植えをしました。みんな靴下１枚で泥の田に入って手で苗を植えました。田

植えがすぐにできるようにと十分な下準備をし、当日は１９名の「田んぼの先生」がお越しくださり、ご指

導くださいました。仰木小学校ならではの貴重な体験ですが、地域の皆さんの支えがあってこその学習であ

ることを忘れてはならないと感じています。これから５年生は、６月の追い肥、７月の案山子づくり、９月

のヒエ取りなどの世話をし、１０月の稲刈りに向けて学習を重ねていきます。どの学年も、単に学習として

栽培活動をするのではなく、その成長を喜び、いのちを愛おしむ心を育てたいと思います。 

仰木峠を越えました！ 

６年生の子どもたちが、５月２７日（火）「仰木歴史探

訪」の学習の一環で、「仰木峠越え」に挑戦しました。聞く

ところによると、昔は５，６年生の子どもたちが学校と大原

三千院を歩いて往復したとのことですが、今回は滝壺神社ま

で交通機関で行き、そこから大原三千院まで歩いて、帰りは

バスと電車等を乗り継いで学校へ戻ってきました。当時の

人々のくらしを実体験する貴重な機会とすることができまし

た。 

帰りの地下鉄では、最初、子どもたち全員がシートに座っ

ていたのですが、少しずつ混みはじめ、子どもたちの前に一

人の年配の男性が立たれました。すると、子どもたちはすぐ

に座席から立ち上がり、「どうぞ！」と席を譲る姿がありま

した。峠道を上って下って自分たちも疲れているはずなの

に、他の人を気遣うことができる子どもたち。自ら進んで考

え実践する子どもの姿が見られた誇らしいひとときでした。これもこれまでからの保護者の皆様、地域の皆

様の見守りがあってこそだと感じています。今後ともよろしくお願いします。 

5/20 全校で田植えを行いました 

仰木側の峠道（上）と大原側の峠道（下） 



６月の行事予定 
月 火 水 木 金 土 日 

2 登校指導 

挨拶運動 

委員会活動 

２年町探検 

3 

SC 来校日 

プール掃除 

２年町探検予備日 

4 

避難訓練 

5 

田んぼアートの

田植え 

6 

プール掃除予備日 

田植え予備日 

7 8 

 

 

 

9 

クラブ活動 

10 

６年科学館見学 

（里小と） 

11 

検尿二次 

12 

歯科検診 

13 

４年天神川調べ 

14 15 

 

 

 

16 

挨拶運動 

４年５校時日課 

17 

５年追い肥 

SC 来校日 

 

18 19 

学習参観 

20 21 22 

 

 

 

23 

クラブ活動 

しがお話の会 

24 25 

５年ﾌﾛｰﾃｨﾝｸﾞｽｸｰﾙ 

26 

５年ﾌﾛｰﾃｨﾝｸﾞｽｸｰﾙ 

27 28 29 

 

 

 

30 

委員会活動 

      

 

 

 

 

７月の主な行事予定 
 

１日（火） 登校指導 挨拶運動 ＳＣ来校日 

      心臓二次聴診（該当者） 

２日（水） 町別児童会 

３日（木） ５年かかしづくり 

４日（金） びわこの日美化活動 

７日（月） 全校５校時日課（～１１日） 

びわこの日予備日 

８日（火） ＳＣ来校日 

１０日（木） 防犯教室 

１４日（月） 全校特別４校時日課（～１６日） 

１５日（火） 挨拶運動 ＳＣ来校日 

個別懇談１日目 

１６日（水） 個別懇談２日目 

１学期給食最終日 

１７日（木） 全校３校時日課（～１８日） 

１８日（金） 終業式 大掃除 

１９日（土） 夏季休業（～８／３１） 

 

学校運営協議会を開催しました 

５月２１日（水）に今年度第１回の学校運営 

協議会を開催しました。はじめに、今年度の学 

校経営方針を承認していただき、学校や子ども 

たちの様子をご参観いただいた後、「仰木小学校 

の今後について」というテーマで熟議を行いま 

した。様々な立場の皆様から、いろいろな切り 

口で貴重なご意見を聴かせていただくことがで 

きました。今回のご意見をもとに、「よさ」を活 

かし、「課題」を解決していくための具体的な方 

策について、今後検討を重ねていきたいと考え 

ています。 

今後とも、 

ご支援・ご 

協力をよろ 

しくお願い 

します。 

 

 

日々の子どもたちの様子はﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ「仰木っ子日記」でお知らせしています。ぜひ、ご覧ください。 


